

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO  
MONITOREO VESPERTINO  
13-02-26

IECM

---

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** aprobó el Programa de Rehabilitación de Materiales Electorales 2026, una estrategia institucional que fortalece la organización de los procesos democráticos en la capital del país, al tiempo que promueve el uso eficiente de los recursos públicos y el cuidado del medio ambiente. [Agencia Global de Información Online](#)

REFORMA ELECTORAL

---

A unos días de que la presidenta Claudia Sheinbaum presente su iniciativa de reforma electoral, el antropólogo y precursor de la izquierda en México, Roger Bartra, dijo que el único proyecto que le podría beneficiar al país es uno que permitiera avanzar en la transición democrática.

[El Sol de México Online](#)

INE

---

En entrevista para El Heraldo de México, adelantó que el 22 de febrero celebrarán su asamblea nacional constitutiva, requisito indispensable dentro del procedimiento ante el Instituto Nacional Electoral (INE). Posteriormente, deberán entregar la documentación correspondiente y esperar la validación formal. De acuerdo con el dirigente, la resolución podría emitirse entre mayo y junio.

[El Heraldo de México Online](#)

## CONGRESO LOCAL

La diputada morenista, Elizabeth Mateos Hernández, presentó ante el Congreso de la Ciudad de México una iniciativa para crear un “Registro de personas sentenciadas por violencia contra las mujeres”, un padrón con consulta pública y acceso restringido para autoridades que, según la propuesta, funcionaría como herramienta preventiva. El proyecto fue turnado a las comisiones unidas de Igualdad de Género y de Administración y Procuración de Justicia para su análisis y dictamen. Desde tribuna, la legisladora explicó que la medida busca “fortalecer la prevención, atención y sanción de la violencia contra las mujeres” y afirmó que responde a una prioridad estatal para actuar “con legalidad, con perspectiva de género y en plena congruencia con los principios de la Cuarta Transformación”. [Proceso.com.mx Online](#)

Al día se efectúan 34.5 millones de viajes en la Zona Metropolitana del Valle de México, en tanto que el traslado a los trabajos, por recreación y motivos de salud dependen del adecuado funcionamiento del transporte, situación que urge atender mediante acciones dirigidas a que las concesiones públicas para la transportación sean revocadas si no cumplen con diversos lineamientos. [La Prensa Online](#)

## CDMX

A cuatro meses de iniciar la Copa Mundial de Fútbol en la capital, el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) y el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) firmaron un convenio para ampliar al 100% la cobertura perimetral de la videovigilancia en las inmediaciones de la terminal aérea. Lo anterior contempla la instalación de 58 nuevas cámaras, seis sistemas de videovigilancia y dos tótems de auxilio. El acuerdo —el primero de este tipo entre ambas instituciones— establece comunicación directa para la atención de emergencias y la promoción de los números 9-1-1 y 089 de denuncia anónima, así como el uso del botón de auxilio conectado al sistema de monitoreo del C5. [Proceso.com.mx Online](#)

## JEFA DE GOBIERNO Y GOBIERNO DE LA CDMX

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, anunció que más de 1 millón de personas han recibido la vacuna contra el sarampión, por lo que la capital mexicana prevé alcanzar la inmunidad comunitaria en marzo, ante el actual brote de la enfermedad que sufre el país.

[Forbes México Online](#)